

# *Les députés cubains se concentrent sur la politique en faveur des enfants et des jeunes*



par María Josefina Arce

Ces derniers jours, l'attention et les débats des députés cubains se sont concentrés sur les questions économiques et sociales, qui sont essentielles pour le progrès du pays et pour répondre aux besoins matériels et spirituels de tous les citoyens.

L'un des aspects analysés a été l'évolution de la mise en œuvre de la politique globale en faveur des enfants, des adolescents et des jeunes, groupes d'âge d'une importance vitale pour la société, dans l'île la plus grande des Antilles.

Approuvée en juillet dernier par la dixième législature de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, cette politique renforce les actions que la révolution a menées au fil des ans en faveur de ce secteur de la population.

Il s'agit d'un instrument de travail pour le gouvernement, ouvert à l'enrichissement des propositions et nécessitant un suivi constant.

Soutenue par la Constitution de la République et le Code de la famille, approuvée par le peuple dans les urnes en septembre 2022, cette politique a été façonnée par les avis des experts, mais aussi des bénéficiaires eux-mêmes. Les enfants, les adolescents et les jeunes ont exprimé leurs opinions, leurs préoccupations et leurs aspirations.

A l'heure actuelle, les députés ont été informés que des travaux sont en cours dans des domaines stratégiques tels que la formation des valeurs culturelles et identitaires, les loisirs, la santé sexuelle et reproductive, ainsi que l'utilisation des technologies de l'information et de la communication.

La loi prévoit également l'élaboration d'un instrument juridique qui assure le respect, contemple les droits de ces groupes d'âge et prend en compte le concept d'autonomie progressive de ces groupes d'âge et le rôle des familles dans leur formation.

Au cours du débat, l'importance que cette politique ait un impact particulièrement fort sur les communautés où se développe la vie des enfants, des adolescents et des jeunes a été à nouveau soulignée.

Il est essentiel de garantir aux nouvelles générations la possibilité de développer leurs capacités et de participer à tous les processus de la société. C'est pourquoi il est vital que cette stratégie soit suivie par les organismes publics, les organisations d'étudiants et politiques, les institutions académiques et le secteur des entreprises.

Il s'agit sans aucun doute d'une politique d'une grande importance pour le présent et l'avenir de la nation. Elle est conçue et mise en œuvre pour favoriser le développement intégral des jeunes qui, par leur participation constante, peuvent contribuer à son enrichissement continu.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/342774-les-deputes-cubains-se-concentrent-sur-la-politique-en-faveur-des-enfants-et-des-jeunes>



# **Radio Habana Cuba**